Bad Ragaz, Pfäfers

Regelmässige Veranstaltungen

Andacht im Altersheim Allmend Freitag, 12. Juli, 10.15 Uhr, Pfr. Rolf Kühni Freitag, 26. Juli, 10.15 Uhr, Pfr. Rolf Kühni Freitag, 9. August, 10.15 Uhr, Pfrn. Sabine Gäumann

Freitag, 23. August, 10.15 Uhr, Pfr. Andreas Gäumann

Bibelgespräch

Donnerstag, 21. August, 14.30 Uhr, Kirchgemeindehaus. Weitere Informationen bei Pfrn. Sabine Gäumann, 081 302 71 89

Seniorenausflug zum Zugersee

Wann: Dienstag, 10. September Wer: Personen ab Jahrgang 1964 und älter Abfahrt: 08.00 Uhr Bahnhof Maienfeld; 08.20 Uhr Bahnhof Bad Ragaz

Programm: Der Ausflug führt uns via Weesen (Znünihalt) und Sattel zum Ägerisee. In einem direkt am See gelegenen Restaurant nehmen wir das Mittagessen ein. Eine kurze Carfahrt führt uns nach Zug, wo das Schiff auf uns wartet. Während der 80minütigen Schifffahrt geniessen wir Kaffee und Kuchen. In Arth-Goldau erwartet uns der Car, der uns zu den Einsteigeorten zurückbringt. Ein abwechslungsreicher Tag mit Bus und Schiff!

Rückkehr: Einsteigeorte nach 18.00 Uhr. Kosten: Fr. 60.- pro Person ohne GA/Halbtax; Fr. 50.- pro Person mit GA/Halbtax. Der Betrag wird im Car eingezogen, bitte diesen Betrag bereithalten. Im Preis inbegriffen sind alle Fahrten (Car, Schiffahrt), der Znüni, ein Mittagessen mit Vorspeise (ohne Getränke) und der Zvieri auf dem Schiff.

Menü: Tagessuppe oder Blattsalat; Schweinsgeschnetzeltes mit Rösti und Gemüse oder Gemüserösti

Anmeldung

- telefonisch beim Pfarramt, 081 302 71 89
- per Mail: andreas.gaeumann@ref-badragaz.ch (bitte Halbtax/GA und Menüauswahl angeben)
- oder online direkt über die Webseite https://ref-badragaz.ch (Der Link findet sich in der Ausschreibung des Ausflugs.) Dieser Ausflug wird gemeinsam mit der Reformierten Kirchgemeinde Maienfeld organisiert. Anmeldung bitte bis 28. Juli.



Orgelkonzert mit Hannfried Lucke

Freitag, 23. August, 20.30–21.30 Uhr, Kirche Hannfried Lucke, Professor an der Universität Mozarteum Salzburg, spielt im Rahmen der «Triennale Bad RagARTz» am Freitag, 23. August um 20.30 Uhr an der klangschönen Goll-Orgel Meisterwerke des Barocks sowie der deutschen und französischen Romantik. Ausserdem ergänzen Improvisationen über gegebene Themen das abwechslungsreiche Programm.



Wir freuen uns über die Taufe

Amelija Mia Guler, Tochter von André und Maja Guler

Bi de Tauffi glaubed miir: Ewig ghööred miir zu diir. Über öises Läbesänd bliibed miir i diine Händ. (Kirchengesangbuch 181,4)

Zum Abschied von Elisabeth Kunz

Am Sonntag, 30. Juni ist Elisabeth Kunz im Gottesdienst aus ihrer Tätigkeit als Katechetin verabschiedet worden. Über 30 Jahre lang hat sie in der Primarschule in Bad Ragaz die Kinder im Fach Religion unterrichtet. Voller Liebe, Begeisterung und Herzlichkeit hat sie ihnen die biblischen Geschichten, Gebete und Lieder und vieles mehr weitergegeben. Mit viel Herzblut übte sie mit den Kindern Lieder, Rollenspiele und Versli für die Gottesdienste ein. Vielen Kindern wird sie als tolle Religionslehrerin in Erinnerung bleiben. So konnte sie vielen Kirchenbesuchern mit dem Abendmahlsgottes-

in Erinnerung bleiben. So konnte sie vielen Kirchenbesuchern mit dem Abendmahlsgottesdienst, der Erntedankfeier oder dem Weihnachtspiel eine Freude machen. Die Kirchenvorsteherschaft ist Elisabeth Kunz sehr dankbar für ihre jahrzehntelange Arbeit und wünscht ihr Gottes Segen und viel Freude und Energie für den nun beginnenden Ruhestand.



Ausflug des Frauenvereins

Einen wunderbaren Ausflug mit abwechslungsreichem Programm und sonnigem Wetter durften am 12. Juni die 36 Frauen erleben, die mit dem evangelischen Frauenverein unterwegs waren. Die Carfahrt führte nach Dürnten zum Kulturzentrum «Klänge-Menschen-Maschinen». Dort konnten die Frauen, aufgeteilt in drei Gruppen, bei einer informativen und zugleich humorvollen Führung Erstaunliches über Mu-sikautomaten erfahren, die in vergangenen Jahrhunderten in der Schweiz, in Deutschland und den Niederlanden gebaut worden waren.

Nach einer Pause bei Kaffee und Gipfeli führte die Reise ins Toggenburg zu einem feinen Zmittag in Lütisburg im Restaurant «Frohe Aussicht». Dort bot sich von einem speziellen Aussichtspunkt tatsächlich auch eine wunderbare Rundumsicht. Auf der Rückreise genossen die Frauen bei einem Halt in Appenzell einen kleinen Bummel im Ort, bei dem noch das eine oder andere Souvenir eingekauft wurde. Erfüllt von guten Gesprächen auf der Reise und vielen neuen Eindrücken kehrte die Gruppe am frühen Abend hochzufrieden nach Bad Ragaz zurück.

Sabine Gäumann

Unsere Webseite

www.ref-badragaz.ch



Gottesdienste

Sonntag, 7. Juli	
9.40 Uhr Bad Ragaz	Gottesdienst, im Anschluss Kirchenkaffee, Pfr. Hans Philipp Geyl
Sonntag, 14. Juli	
9.40 Uhr Bad Ragaz	Gottesdienst , im Anschluss Kirchenkaffee, Pfr. Claudius Hess,
Sonntag, 21. Juli	
9.40 Uhr Bad Ragaz	Gottesdienst , im Anschluss Kirchenkaffee, Pfr. Rolf Kühni
Sonntag, 28. Juli	
9.40 Uhr Bad Ragaz	Gottesdienst, im Anschluss Kirchenkaffee, Pfrn. Sabine Gäumann
Sonntag, 4. August	
9.40 Uhr Bad Ragaz	Gottesdienst, im Anschluss Kirchenkaffee, Pfr. Andreas Gäumann
Sonntag, 11. August	
9.40 Uhr Bad Ragaz	Gottesdienst, im Anschluss Kirchenkaffee, Pfrn. Sabine Gäumann
Sonntag, 18. August	
9.40 Uhr Bad Ragaz	Gottesdienst , im Anschluss Kirchenkaffee, Pfr. Andreas Gäumann
Sonntag, 25. August	
9.40 Uhr Bad Ragaz	Gottesdienst , im Anschluss Kirchenkaffee, Pfr. Hans Philipp Geyl
Alle Termine finden Sie zusätzlich in der Freitagausgabe des «Sarganserländers» sowie auf www.ref-badragaz.ch	